



Debate legislativo sobre el PJF puede empezar el 1º de septiembre: Monreal

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

La prioridad de la siguiente bancada de Morena y sus aliados en San Lázaro es la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, de tal manera que ese dictamen podría ser discutido incluso el mismo primero de septiembre, después de que sea instalada la 66 legislatura, señaló Ricardo Monreal.

“Lo quiero decir con toda claridad: vamos a esperar a que el dictamen de la reforma judicial se delibere y, en su caso, se apruebe, y comenzaremos por este dictamen. Quizá el propio primero de septiembre, en una sesión distinta a la de la instalación”, se empezará a impulsar, afirmó el diputado electo.

“Nadie creía que íbamos a lograr el *plan C*, pero lo hicimos, y esa es una de las reformas prioritarias para nosotros. La intención es que en septiembre pueda estar discutida, deliberada y, en su caso, aprobada esta reforma”, subrayó.

Luego de acudir ayer a la Cámara para obtener su credencial como diputado federal –cargo que ocupará por cuarta ocasión–, Monreal expuso que, además del pro-

yecto de cambio al PJF, la bancada de Morena tendrá como iniciativas preponderantes las relacionadas con los pueblos indígenas, para reconocerlos como sujetos de derecho, y la de la Guardia Nacional, para regresar su mando operativo y administrativo a la Secretaría de la Defensa Nacional.

El senador agregó que el próximo martes se llevará a cabo una reunión plenaria de Morena a las 9 de la mañana, y a las 11 un encuentro con la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, “para definir las prioridades” de la agenda legislativa de las siguientes semanas.

Otros de los diputados electos de Morena que ayer acudieron a San Lázaro para obtener su credencial fueron Ifigenia Martínez –a quien recibieron en oficinas de registro diferentes a las del resto de los legisladores– y el todavía senador Napoleón Gómez Urrutia, quien subrayó que en la próxima legislatura va a impulsar mejoras a las condiciones de vida de los trabajadores, como reducción de la jornada laboral; incremento del aguinaldo, de 15 a 30 días, y ampliación del fondo de pensiones.

“Hay que ver el interés de la mayoría de la población, que son los trabajadores. De todos los países,

México es uno de los que tiene las jornadas laborales más largas. Hay naciones donde están promoviendo reducir a 40 horas, otros que ya están en 37 y 32, y en algunos hasta menos. Eso es algo que va a ser de justicia, de convivencia, de recuperación de energía, de ideas, de fortaleza para los empleados y sus familias”, subrayó.

Por otra parte, reiteró –como ya se había informado en este diario– que está participando en la formación de una nueva central sindical, cuyos pormenores se darán a conocer el miércoles en conferencia de prensa.

En dicho proyecto van a participar “todas las grandes confederaciones del país y los sindicatos más importantes, y esto va a repercutir en que habrá más unidad y solidaridad entre todos”.

“

Gómez Urrutia insistirá en mejoras laborales